

Diabète : Sanofi et Google s'allient pour une meilleure prise en charge

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-09-01 23:56:31 - Vu sur pharmacie.ma

Un accord de collaboration vient d'être conclu entre le Laboratoire Sanofi et la division « Sciences de la vie » de Google afin d'améliorer la prise en charge et les résultats cliniques des patients diabétiques de type 1 et de type 2.

Le géant de l'Internet apportera au leader mondial du marché de l'insuline, son expertise en matière d'analyse des données. Il s'agira de développer des outils pour décloisonner les différents moyens de communication des indicateurs de santé, tels la glycémie sanguine et les niveaux d'hémoglobine A1c, ainsi que des autres informations rapportées par les patients.

Les deux partenaires élaboreront aussi des solutions intégrées associant médicaments, dispositifs médicaux, technologies et services pour améliorer le quotidien des patients. « Une initiative unique en son genre ayant le potentiel de transformer le traitement du diabète », commente le Dr Olivier Brandicourt, directeur général du laboratoire français. Tandis qu'Andy Conrad, directeur général de la division « Sciences de la vie » de Google, promet « d'envisager des méthodes plus proactives et efficaces de contrôle du diabète pour une prise en charge plus simple, plus pratique, ce qui peut aider à atteindre une meilleure qualité de vie ».